



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 558 / L 560: Umbau Knotenpunkt Stutensee-Friedrichstal mit Fahrbahndeckenerneuerung L 558 – Baubeginn Montag, 3. April 2023

28.03.2023



Regierungspräsidium Karlsruhe

Das Regierungspräsidium führt den Umbau des Knotenpunkts L 558 / L 560 bei Stutensee Friedrichstal und damit verbunden, die Fahrbahndeckenerneuerung der L 558 zwischen Stutensee Friedrichstal und Linkenheim-Hochstetten durch ([Pressemitteilung 16. Februar 2023](#)). Die Maßnahme ist in sechs Abschnitte aufgeteilt.

Die Fahrbahndeckenerneuerung wird in zwei Abschnitten ausgeführt und voraussichtlich Anfang Juni abgeschlossen werden, so dass die L 558 ab der B 36 bis zum Knotenpunkt L 560 / L 558 wieder befahrbar sein wird. Die Arbeiten am Knotenpunkt beginnen parallel mit dem zweiten Bauabschnitt ab Mitte Mai und dauern voraussichtlich bis Ende des Jahres.

Erster Bauabschnitt

Im ersten Abschnitt wird die Fahrbahndecke der L 558 zwischen der Zufahrt zum Hubertushof und „Am Waldfestplatz“ saniert. Hierfür wird die L 558 in diesem Abschnitt ab Montag, 3. April 2023, für den Verkehr voll gesperrt, die entsprechenden Umleitungen und Verkehrssicherungsmaßnahmen werden bereits ab Sonntag, 2. April 2023 eingerichtet. Die Zufahrt zum KIT ist ab diesem Zeitpunkt nur noch über die L 559 (Zufahrt Süd) möglich. Die Gewerbebetriebe in Stutensee-Friedrichstal sind weiterhin über die L 558 aus östlicher Richtung erreichbar, der Verkehr an dieser Stelle wird

mit Hilfe einer Ampel geregelt. Der straßenparallele Radweg sowie die Querung der L 558 auf der „Grabener Allee“, sind während der gesamten Bauzeit befahrbar. Der Bauabschnitt eins wird voraussichtlich bis zum 10. Mai 2023 andauern. Die Umleitung für den Verkehr läuft ab der B 36 ab Eggenstein über die L 559 und am „Halsabschneidereck“ auf die K 3579 Richtung Friedrichstal und weiter auf die L 560.

Zweiter Bauabschnitt

Ab voraussichtlich 10. Mai startet der zweite Bauabschnitt. In diesem wird die L 558 zwischen „Am Waldfestplatz“ und dem Knotenpunkt L 558 / L 560 saniert, gleichzeitig beginnen die Arbeiten am Knotenpunkt. Ab diesem Zeitpunkt ist die L 558 von der B 36 von Westen bis „Am Waldfestplatz“ wieder befahrbar. Das Regierungspräsidium wird dazu in einer weiteren Pressemitteilung frühzeitig informieren.

Die Kosten der gesamten Maßnahme belaufen sich auf etwa 2,8 Millionen Euro und werden vom Land getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Anwohnenden und die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen zum Projekt

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App.](#)

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[L 558 / L 560: Umbau Knotenpunkt Stutensee-Friedrichstal mit Fahrbahndeckenerneuerung L 558](#) (09.08.2023)

[L 558 / L 560: Umbau Knotenpunkt Stutensee-Friedrichstal mit Fahrbahndeckenerneuerung L 558](#) (21.07.2023)

[L 558 / L 560 Umbau Knotenpunkt Stutensee-Friedrichstal mit Fahrbahndeckenerneuerung L 558](#) (31.05.2023)

[L 558 / L 560 Umbau Knotenpunkt Stutensee-Friedrichstal mit Fahrbahndeckenerneuerung L 558](#) (26.04.2023)

[L 558 / L 560: Umbau Knotenpunkt Stutensee-Friedrichstal mit Fahrbahndeckenerneuerung L 558](#) (16.02.2023)